
ATESTO O RECEBIMENTO PROL N° 
EM Ú4/ 	DE 

e 1: Iva 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.1453 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando o reparo na pavimentação asfáltica da Rua dos Flamboyants, 

localizada no Bairro Chesf. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da Rua a cima citada. 

Sala das Sessões, em 05 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 1457 	/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Ezmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Meio Ambiente, MD. Ivaldo Sales 

Júnior, solicitando para que seja arborizado todo canteiro que fica próximo 

ao muro da garagem da Chesf, na Rua Consolação localizada no Bairro 

Fazenda Chesf. 

O objetivo é ter árvores bem formadas que não representem risco, 

interferência em excesso nos equipamentos públicos, oneração dos serviços 

de manutenção e eventuais remoções. 

Considere-se também que é obrigação de todos cuidar do Meio 

Ambiente, este pedido é proveniente de solicitações dos moradores do 

Bairro acima citado. 

- &ala cias Sessões, em 06 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 1458/ 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitar a possibilidade de viabilizar a troca de lâmpadas da Rua Caxias no 

Bairro Fazenda Chesf. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro a cima citado. 

Sala das Sessões, em 05 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1464 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a complementação em paralelepípedo na Rua da Seresta, 

localizada no Bairro Santa Inês. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da Rua a cima citada. 

Sala das Sessões, em 05 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.1466 / 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar a reforma e a implantação de equipamentos para academia da 

saúde, na Praça localizada na Rua Portugal no Bairro Abel Barbosa. 

Considere-se também que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da Rua a cima citada. 

Sala das Sessões, em 05 de novembro de 2019. 
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